



## Alianza impulsa la conectividad digital en territorios rurales del Biobío

Impulsar la conectividad y las competencias digitales en comunidades rurales de la Región del Biobío es el objetivo de la alianza entre la Fundación País Digital con Hughes en el marco del programa "Conectando Territorios", mediante el que se busca dar respuesta a los desafíos que afectan a estas localidades en todo Chile y acortar la brecha digital.

"El acceso a la conectividad y la formación en competencias digitales son elementos clave para reducir las brechas y promover el desarrollo sustentable. Este convenio es un paso importante para trabajar por un país que utilice la tecnología para empujar con fuerza el desarrollo económico local, trayendo un beneficio a todos sus habitantes", sostuvo Fernando Sánchez, director de Fundación País Digital.

Porque la brecha digital que afecta especialmente a territorios rurales se traduce en limitaciones de acceso a internet que dificultan tanto la in-

clusión digital como el desarrollo de economías y sociedades locales.

Bajo ese escenario, la alianza permite la instalación de puntos Wi-Fi gratuitos para la comunidad. Específicamente, la conectividad en las sedes vecinales de Santa Bárbara que trabajan con la Comunidad Ayin Mapu y la Cámara de Turismo Aguas Blancas; y en el Centro Cultural Municipal Winkül Ruka Kimün y en la Asociación de Apicultores Kallaqui en la zona de Alto Biobío.

Hasta la fecha, la iniciativa ha impactado a 2.900 personas: 1.500 en Alto Biobío y 1.400 en Santa Bárbara. Lo que permite y proyecta es que comunidades participen de talleres de alfabetización digital para mejorar su calidad de vida, puedan digitalizar sus negocios y emprendimientos, y tengan acceso a nuevas oportunidades de desarrollo comunitario al postular a proyectos y fondos disponibles en formato digital.

FOTO: BIENES NACIONALES

